

Unsere Bandgeschichte im Überblick

- 2003 Erstes Treffen der beiden Liedermacher Christina Siebert und Matthias Gahr – beide auf der Suche nach einem neuen musikalischen kreativen Anfang. Die Formation Sternallee war geboren.
- 2004 Gespräche, Planung, Probeaufnahmen – schon bald ist klar: Da kann mehr draus werden. Christian Hanft begleitet zunächst den Aufbau an der Gitarre mit.
- 2005 Die erste Homepage geht online. Erstes (Privat-)Konzert in Zweierbesetzung mit dem Programm »Ich steh vor dir«; weiterer Aufbau.
- 2006 Zur Band kommen Michael Aust (Bass) und Rolf Wenner (Gitarren). Auch Saskia Polzin (Sax, Oboe, Querflöte) unterstützt die Aufbauarbeit der Band. Der erste Auftritt in Bandbesetzung ist ein Gottesdienst, gleichzeitig Premiere der neuen Messe von Matthias. Sebastian Volk steigt als Schlagzeuger mit ein. Die Besetzung ist nun komplett.
- 2007 Neben Gottesdiensten, u. a. das erste Großevent im Würzburger Dom zur Diözesanwallfahrt der Ministranten, wird das Konzertprogramm ausgebaut. Saskia Polzin steigt aus. Konzertpremiere im Rahmen eines Konzertabends des Arbeitskreises für Neues Geistliches Lied Würzburg – der Auftritt erntet viel Lob. [4 Auftritte]
- 2008 Unsere erste Teilnahme an einem Katholikentag in Osnabrück ist Höhepunkt unserer ersten kleinen Tournee mit dem ersten eigenen Konzertprogramm »größer«. [9 Auftritte]
- 2009 Ein Jahr im Licht der Debüt-CD »größer« (Vorproduktion im Frühjahr, Studiowoche im August, CD-Präsentation im Oktober), Begleitung des Musikergottesdienstes zum Sommerfest in Europas größtem Musikhaus (Thomann, Treppendorf) – ab da jährlich bis 2015. [7 Auftritte]
- 2010 Unter anderem Konzerte auf dem Ökumenischen Kirchentag in München. [10 Auftritte]
- 2011 Zweite Studio-CD »zeitlos« (Vorproduktion im Frühjahr, Studiowoche im August, CD-Präsentation im Oktober); Gottesdienste und Konzerte u. a. am historischen Ort der Kapelle der Burg Rothenfels. [12 Auftritte]
- 2012 Erstes Radiointerview im Magazin »Calando« (ERF Plus, Wetzlar) mit Christina Siebert zur CD »zeitlos«, Konzerte auf dem Katholikentag in Mannheim, TV-Aufzeichnung der Sendung »HörBar« (ERF 1, Wetzlar) mit Talk und Live-Musik in kleiner Besetzung. [11 Auftritte]
- 2013 »Normales« Konzertjahr; Songwriting und Songausbau für die nächste CD. [11 Auftritte]
- 2014 Dritte Studio-CD »im Licht« (Vorproduktion im Frühjahr, Studiowoche im August, CD-Präsentation im November); Open-Air-Konzerte auf zentralen Plätzen des Katholikentags in Regensburg. Radiointerview im Magazin »Calando« (ERF Plus, Wetzlar) mit Christina Siebert zur CD »Im Licht«. [5 Auftritte]



STERN | ALLEE

- 2015 Erkrankung der Sängerin Christina Siebert, Auftritte des zweiten Halbjahres entfallen; der Auftritt als Topact beim Konzert beim »Festival religiöser Lieder« (Burg Feuerstein, Ebermannstadt) im Oktober ist der letzte Auftritt in alter Besetzung; Christina Siebert verlässt die Sternallee. [9 Auftritte]
- 2016 Songwriting während Vakanz der Sängerin; im September steigt Susanne Scherer als Sängerin und Frontfrau ein; es beginnt der Aufbau in Richtung nächste CD. [keine Auftritte]
- 2017 Erstes Konzert in neuer Besetzung und neuem Konzertprogramm »alles neu« im Februar, dann Babypause – die Zeit wird zur Vorproduktion der vierten Studio-CD »alles neu« genutzt, es folgen wieder die Studiowoche im August und die Präsentation der CD im Dezember. [2 Auftritte]
- 2018 »Normales« Konzertjahr, unter anderem vier sehr erfolgreiche Auftritte beim Katholikentag in Münster; im November Radiointerview mit Livemusik beim Sender ERF Plus in Wetzlar, dann nochmal Babypause. [9 Auftritte]
- 2019 U. a. Auftritte zum ersten Mal beim Deutschen Evangelischen Kirchentag in Dortmund, Songwriting und Songausbau für die nächste CD. [5 Auftritte]
- 2020 Während der Corona-Pandemie finden keine Konzerte statt. In Onlinesitzungen wird die nächste CD vorbereitet.
- 2021 Die erste Jahreshälfte ist noch geprägt von der Corona-Pandemie. In dieser Zeit erfolgt eine (erfolgreiche) Crowdfundingkampagne für die fünfte CD, die im Sommer aufgenommen und im November präsentiert wird. Beim nur digital und dezentral stattfindenden Ökumenischen Kirchentag in Frankfurt ist zwar die Band nicht dabei, unser Song »Weil du uns nahe bleibst« wird aber im Fernsehgottesdienst zu Christi Himmelfahrt gespielt. [2 Auftritte]
- 2022 »Normales« Konzertjahr, unter anderem Auftritte beim Katholikentag in Stuttgart, zum ersten Mal auch mit dem neuen Format »Komm, wie du bist« mit P. Zacharias Heyes OSB. [12 Auftritte]
- 2023 Konzertjahr mit einer musikalischen Lesung mit P. Anselm Grün zur Eröffnung der ersten Münsterschwarzacher Büchertage. Sanne verabschiedet sich erneut in Babypause, bei den Auftritten beim Evangelischen Kirchentag in Nürnberg hilft Roland Lutz als Sänger aus. [7 Auftritte]
- 2024 Aufgrund einer Fußverletzung von Sebastian ersetzt ihn im ersten Halbjahr Stefan Issig am Schlagzeug, so auch bei den Auftritten beim Katholikentag in Erfurt – wo leider der Open-Air-Auftritt am Samstagabend wegen einer herannahenden Gewitterfront kurzfristig abgesagt wurde. [8 Auftritte]

